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会長挨拶	 阿部会長

今日を含めまして、本年度の例会も 5回となりまし
た。
来週の月曜日は、RIの国際大会がシンガポールで
有りますので、私と坂本幹事、井伊ガバナー補佐と幹
事団 3名で行ってまいります。
本日は、今年度を振り返り皆さんにお話しさせてい
ただきます。
今年度がスタートした時、会員人数は38名でした。
当クラブ設立以来で最小の人数になり、過去に
橋本（徹）パスト会長からも教育されましたが、現状の
クラブ運営を継続した場合の、損益分岐点は45名なの
で会員増強の目標は50名にしておりました。入れ替わ
りも含め 4名入会されましたが、現在39名なので＋ 1
名で損益分岐点に対し 6名不足しております。
これを会員の会費で計算すると180万円が不足して
いる状況です。
年初に財政が厳しいと言っておりましたが、どうし
て不足分を穴埋めしてきたかと言うと、例会数を40回
から38回に減らし、理事会を例会前に短時間で終わら
し、その時は例会場の食事を取らず時短と削減してま
いりました。
今年度は私の中では節約年度と考えておりました

が、また、他方でこれ以上の退会者を出さない為に
は、どうすれば良いのか考え「例会を楽しくする」
「例会に笑顔で出席していただく」「ロータリーライフ
を楽しむ」という事で活動してまいりました。
先週の出席率は本当に100％でした。また、今年
度、最終のクリーンデーは雨で実施出来ませんでした
が15名集まっていただき、その後の親睦モーニングも
12名参加いただきました。
甲子園大会の野球同好会の練習も紅白戦が出来るぐ
らい集まりました。
なんとなく 1年間で変わってきたのを実感しており
ます。
また、パスト会長にもクラブの会長杯ゴルフコンペ
やグルメ同好会の催しに参加していただくように働き
かけ、ご高齢のパスト会長にも末永く元気でロータ
リーライフを楽しんでいただき、このクラブを引き続
き盛り上げていただきたいと考えております。
次年度以降も会員が増えるまで、この様な試みが継
承されることを願って、本日の会長挨拶とさせていた
だきます。

ゲスト紹介	 親睦活動委員会　合田会員

皆さん、こんばんは！ 本日のお客様はいらっしゃ
いません。出席の皆様で、本日の例会ごゆっくりお楽
しみ下さい。

幹事報告	 坂本幹事

1 �． 4 月末に、ご案内すべき事でしたが遅くなり申し
訳ございません。
　�　クールビズはもう使われておりませんが、SDGʼs
の観点からも 5～10月までは軽装での例会参加も可
能という事でお願いします。但し、ロータリアンと
して品位のある服装でお願い致します。

本日の例会

第1928回例会　令和 6 年 6 月 3 日
今週の歌　「君が代」　「奉仕の理想」
卓　　話　「同好会の年間報告」

ゴルフ同好会
お値打ちグルメ同好会

野球同好会（SUITA WEST）

前回の記録

次回の例会

第1９2９回例会　令和 6 年 6 月10日
今週の歌　「ダンシングオールナイト
 （もんた よしのり）」
卓　　話　「一年間の総括」

堀　　　豊 クラブ奉仕担当理事
瀬川　　昇 国際奉仕担当理事　
瓜生　晴彦 社会奉仕担当理事　



2 �． 5 月24～27日まで阿部会長と共に国際大会に参加
してまいります。
　�　次週、 5月27日例会は休会となります。お間違い
のないようにお願い致します。
　�　次回例会は 6月 3日です。いよいよ2023－24年度
も最終月となります。

次年度幹事報告	 清水（良）次年度幹事

本日、例会終了後に次年度理事会を開催します。次
年度理事とオブザーバーの皆さん出席よろしくお願い
致します。

出席報告	 出席委員会　橋本（芳）委員長

●会　員　数　39名　　出席会員数　32名
●来　　　客　 0名　　本日の出席率　88.89％
● 4月22日の出席率（メーキャップ含む）100％

野球同好会	 清水（大）幹事

甲子園大会の最終連絡です。
6 月 2 日（日）の第 1 試合（午前 8 時30分～ 9 時45

分）で京都の洛中RCと対戦します。甲子園球場の入
場券はボックスに入れております。応援よろしくお願
いします！
また、試合終了後の打ち上げを、江坂の「純華桜　
江坂店」で午後12時30分から行います。出欠の回覧を
回しておりますので、野球同好会もそうでない方も、
ふるってご参加お願いします。
先週に連絡済みですが、ガバナー杯の最優秀選手賞
のトロフィーを阿部会長から石﨑パスト会長に贈呈し
ていただきます。
石﨑総監督MVPおめでとうございます！！

ニコニコ箱	 村井副SAA

●堀会員　阿部会長杯ゴルフコンペで優勝・ベスグ
ロ・ドラコン・ニアピンさせていただき、ありがと
うございました。
●井伊パスト会長　国際大会に行ってきます。
●木田会員　シンガポールへ行ってきます。
●木下会員　シンガポール国際大会へ行ってきます。
お土産は期待しないで下さい。

●坂口パスト会長　いつも、ありがとうございます。
●清水（大）会員　お誕生日のお祝いありがとうござい
ました！ 甲子園勝ちましょう！
●清水（良）会員　本日の卓話よろしくお願いします。
●瀬川会員　お誕生日のお祝いありがとうございます。
●瀧川（健）会員　甲子園大会、楽しみです。
●橋本（徹）パスト会長　東急REIホテル様、お世話に
なりました。
●橋本（芳）会員　延原ガバナーのお供で、シンガポー
ル国際大会に行ってきます。

西村SAAから今週で140万円台にするよう言われて
おり、皆さんのご協力のおかげで何とか達成出来まし
た、ありがとうございました。
今年度も後 1 か月、例会も 4 回あります、目標の
150万円を超えるよう、引き続きご協力よろしくお願
い致します。

　　　　　　　　本日のニコニコ箱� 40,000円
　　　　　　　　累計のニコニコ箱� 1,403,580円
　　　　　　　　累計のニコニコB� 37,000円

��

お誕生日のお祝い　 6月

�

会　　員
　阿部会員
　佐藤会員
　村上会員

会員夫人
　家村会員夫人
　小山会員夫人

�

卓　　　話

地区出向委員の活動報告
� 国際・社会奉仕委員会　坂本　一成�副委員長

2023－24年度の出向者報告させて頂きます。
今年度だけの報告をすれば、委員長会議と今週末の
国際大会での大阪ナイトのお手伝いという事になりま
すが、あと二つも企画の立案とお手伝いも行ってきま
した。
私は地区に出向は 3年目です。今年度は副委員長と
いう立場までいただきましたが、何か不完全燃焼に終
わった感が否めません。それはなぜなのだろうと、
ずっと考えていました。紐解けばそれは 3年前にさか



のぼります。 3年前に現委員会の前身である地区国際
奉仕委員会に出向いたしました。そのころはまだ新型
コロナウイルスが猛威を振るっていた頃でした。委員
会もwebで行われることもしばしば起こっていました。
しかし、年度初めの委員長会議に始まり、隔月発行
のニュースレター、これは各クラブの国際奉仕の取り
組みや地区の考え方などを報告させて頂いている貴重
なものでした。私も一度記事を担当させてもらったの
を覚えています。そしてコロナ禍で問題であった訪日
留学生たちの生活苦を少しでも軽減してあげようと国
際交流センターにおいてお弁当を配付し、これらに取
り組んで、やりがいと楽しさをとても感じました。
地区でもこういうやっていて充実感のあることもあ
るんだな、次年度も頑張ろうと考えていた矢先、思わ
ぬことが起こりました。社会奉仕委員会との合併で
す。委員会メンバーにとっては寝耳に水で最初は何の
ことかわかりませんでした。「地区社会奉仕委員会な
んて薬物乱用防止の取り組みの、お手伝いだけだろう
という認識しかありませんでした。」ので大反対でし
た。しかし、すでに執行部では確定していて、当時の
宮里ガバナーエレクトが委員会まで出向いてくださっ
て約 1時間近く意図から経緯と今後あるべき姿などを
滔滔と語ってくださいましたが、結局はRIがその方
針であるという事だったように思えます。その翌年、
社会奉仕側から新委員長が選出され、その年度は何が
メインだったかわからないまま 1年が終わりました。
そして昨年の 3月頃だったと思いますが、今年度ど
ういう活動をしていくのかを新委員長と 5人の副委員
長で話し合いました。その時には国際奉仕はウクライ
ナの支援を考え、これがチャリティコンペに繋がって
いきます。社会奉仕はバーチャル絵画展の原点となり
ました。
委員会内の担当分けを経て、それぞれの事業が動き
出そうとした時に地区役員からストップがかかりまし
た。地区で事業は行えない。その計画はどこのクラブ
から上がったものなのかと、主導もいけない。せめて
お手伝いだと。
これにはまいってしまいました。地区が事業を行え
ないことなど、よくわかっていましたし当然主幹クラ
ブも探しておくつもりでした。しかし、しつらえはこ
ちらで、やれるものだと思っていましたので、一気に
気持ちがなえてしまったのを覚えています。
しかし止めてしまうわけにはいかないので、両事業
とも大阪ユニバーサルRCと大阪西北RCさんが快く引
き受けてくださいまして無事終了しました。しかし不
完全燃焼感は否めませんでした。今は今週末の国際大
会の大阪ナイトの事で天手古舞で現在進行形です。そ
んな中、次年度は再び社会奉仕委員会系から委員長が
選出されました。
おそらくしばらくは社会奉仕と国際奉仕は、こうい
う状況が続くのでしょう。
ロータリークラブの奉仕事業において、何が正しい
やり方なのかはわかりません。RIが今どのような形
を求めているのかもわかりません。この状況を受け入

れて進めて行ってこそのものだという気も致します
が、私は一旦ここで出向を見送る事に致しました。先
代の木下会員や木田会員、亡き小林パスト会長には申
し訳ありませんが、私の理想とする国際奉仕委員会が
戻ってくるまで時間をいただきたいと思っています。
最後に、 3年間出向させて頂いたことに感謝してお
ります。次年度は45周年という大事な年でありますの
で見送るとしましても、次々年度以降も少しでも多く
の方が出向することの意義や直接RIの考え方などに
触れる機会を持てるのでありますし、何より他クラブ
の人たちと仲良くなれるチャンスも多くありますので
検討して頂いてチャレンジして頂きたいと思います。

� 職業奉仕委員会　近藤　　亘�委員

地区職業奉仕委員会は、毎月第 3水曜日にガバナー
事務所会議室で、午後 4時～約 2時間程度委員会を開
催され、メンバーは、安松谷委員長（大阪城北RC）、
近藤太郎副委員長（大阪西RC）、と大和田副委員長
（大阪西RC）と委員は10名、計13名で構成されてお
り、先月から次年度委員も 4名会議に参加しておりま
す。
オブザーバーでIM第 1 組武枝ガバナー補佐（豊中
RC）も参加いただいております。
2023－24年の地区職業奉仕委員会は、地区内各クラ
ブの職業奉仕委員長が奉仕活動を実践しやすい環境作
りとサポートするのを目的としており、 4つのイベン
トを実施し主にイベントの企画・準備と当日の運営を
しております。

1 ．クラブ職業奉仕委員長会議
2023年 8 月 5 日（土）13時30分～、場所は大阪府社会
福祉会館で実施しました。
各クラブ職業奉仕委員長（約76名）を集めて、地区
職業奉仕委員会の活動方針、職業奉仕入門、職業奉仕
の歴史と変遷の卓話後、グループディスカッションで
各自クラブの活動内容を披露した後、代表事例紹介と
して出前授業（医療系シンポジューム）を、医師の戸田
先生（大阪中之島RC会長）にしていただきました。
グループディスカッションでは、テーブル毎に 7～
8名に分かれ、年配のロータリアンから「職業奉仕は
ロータリーの根幹であるのに、RIは方針を変えてき
ているように感じる、ガバナーや地区はどう考えてい
るのか？」「国際奉仕や社会奉仕に根幹が変わってき
ているのでは？」と言う意見も有りました。
会場の設定が悪く、狭くてぎゅうぎゅう詰めで隣席
のテーブルの声で、聞こえにくく不完全燃焼に終わっ
た感が有りました。
その後の戸田先生の卓話や四宮パストガバナーの挨
拶で、コロナ禍を経て急激で大幅な会員減少に、RI
も考え方に変化が出ている内容を説明され、少しは理
解されたかと思います。

2 �．クラブの職業奉仕委員長が卓話実施のための講習会
2023年10月18日（水）にガバナー事務所で16クラブ17



名の参加で実施。これは従来、地区職業奉仕委員会の
委員が各クラブに訪問し、職業奉仕の理念や活動事例
を卓話していると地区委員会メンバーに負荷がかか
り、昨年から地区で卓話のプレゼン資料を作成して各
クラブの職業奉仕委員長が自ら自クラブで卓話してい
ただくという方針に変えました。まだ不安が残る場合
は、今回の様な講習会を受講して、さらに理解を深め
ていただきます。

3 �．ロータリアンとローターアクター、米山奨学生と
の懇親会
延原ガバナーからRACと米山奨学生との懇親会を
実施して欲しいと依頼が有りました。
RACには「職業奉仕活動」が無く、「職業奉仕」の
観点からロータリーの魅力やロータリアンの「職業
観」を伝え、若者から見てロータリーやロータリアン
は、どの様に映り見えているのかを直接聞く場として
地区職業奉仕委員会が対応致しました。
2024年 2 月21日（水）場所は阿波座エル・シエロで午
後 7時～実施。
参加者は、ガバナー、ガバナーエレクト、幹事と地
区役員、地区国際・社会奉仕次年度委員長、クラブ奉
仕拡大増強委員会、元RACで現ロータリアンの会
員、RAC、米山奨学生、米山学友の参加で、合計46
名で実施しました。
携帯電話を利用した無記名のQ&Aコーナーやライ
ブアンケートで若者達の本音に触れられたと思いま
す。若者はロータリークラブの奉仕活動に魅力を感じ
ているが、入会金の高さ、奉仕活動の時間や例会の出
席等にハードルを感じており、今回の若者からの感想
や意見は、今後のロータリークラブの在り方や方針に
ヒントになったと思います。

4 ．2024－25年度　地区研修・協議会の実施
2024年 4 月20日（土）午後12時30分～大阪国際会議場

（グランキューブ大阪）で実施。午後 3 時30分から部
門別会議になり、職業奉仕部門のリーダーの松本進也
パストガバナーから、従来からの基本理念や職業奉仕
の考え方、日本と世界の職業奉仕の解釈での相違、そ
れを理解し認める柔軟性。今後のクラブの多様性、公
平さ、インクルージョン（DEI）を取り入れ、好まし
い変化が要求される。利他・超我の精神を基本に自身
の事業レベルのアップを図り、各自が職業奉仕の確固
たる理念に基づいて奉仕活度を推進して欲しいとお話
しされました。
また、本題では有りませんが、RIは会員減少の新
たな取り組みとして、世界をゾーン分けし「ゾーン 8
モデル」と「RIBIモデル」を 6 年間試験実施が開始
された。
サブリーダーの近藤太郎次年度委員長から、次年度
活動方針と活動計画の発表があり、活動方針は、職業
奉仕については職業における高い倫理性と社会への貢
献意識で、RIも方針や表現は少しずつ変化が有る
が、この基本的な考え方は変わらないとお話しされま
した。

各クラブで有意義な奉仕活動をしていただく為に、
地区は引き続き支援サポートを実施します。
現段階で行う次年度地区行事として
・�クラブ委員長会議（2024年10月 5 日　場所を変えて
YMCA会館）
・�クラブ委員長の卓話実践の講習会（2024年12月予
定）
・ローターアクターとの懇親会（2025年 2 月予定）　
その後、前段で述べた報告を、地区委員会の発表者
が行いました。
今後の職業奉仕の在り方は、日本に従来からある職
業奉仕の考え方とRIの職業奉仕の考え方の狭間で、
私も地区委員会のメンバーも悩みながら行動しており
ますが、引き続き対応してまいります。

� ロータリー財団委員会　清水　良寛�委員

本年度、地区の財団委員会に出向しておりますの
で、出向者報告をさせていただきます。
財団委員会には 5つの小委員会がありますので、簡
単に、各小委員会の活動をご紹介します。

補助金小委員会：
ロータリー財団の方針に基づきDDFの活用を推進
し補助金の公平な配分を行う。
ポリオ・プラス小委員会：
ポリオ根絶について理解と協力を得られるよう啓発
活動を行う。
資金推進小委員会：
補助金の原資となる寄付金への理解と協力を得られ
るように活動を行う。
資金管理小委員会：
補助金の適正活用に必要な情報を提供し、適正な補
助金活用の管理を行う。
奨学金小委員会：
地区財団奨学生事業の広報を行い、募集選考から留
学終了まで、奨学生のフォローを行う。

毎月の委員会では、
・�地区財団活動資金（DDF）の状況、各クラブから
要請された卓話の対応、
などの報告のほか、
・�補助金小委員会から、地区補助金申請立案に向けた
推進活動など
・�ポリオ・プラス小委員会から、ポリオ・プラス基金
寄付実績、ポリオ症例数
・資金推進小委員会から、年次基金寄付実績
・�資金管理小委員会から、地区補助金報告書提出状況
報告
・奨学金小委員会から、奨学金選考に関する報告
などがなされています。
ご存知のとおり、「補助金管理セミナー」の受講及
び覚書の提出が補助金申請の要件であり、この対応を
経て、次年度の奉仕事業のための補助金申請の受付が
3月から始まります。補助金を利用する事業について



は、前年度の段階で計画し、補助金の申請をする必要
があるという流れです。
今年度、私は、補助金小委員会に所属させていただ
きました。補助金小委員会は、各クラブの申請内容を
審査するという立場ですが、基本的には、各クラブに
補助金を使って奉仕事業をしてもらう、という意識で
審査に臨んでおります。
審査の過程で、細かい指摘がなされることもありま
すが、決して、重箱の隅をつつくような粗探しをして
いるのではなく、補助金の適切な使用のための指摘で
あるとご理解下さい。
当クラブでは、次年度も、地区補助金を活用し、ナ
コンパノムのCWPを行うことを計画されていますの
で、地区補助金の申請がなされました。
その審査の過程で、CWPが複数年に亘って実施さ
れていることから、補助金申請ハンドブックの制約事
項の「特定の受益者、団体、地域社会に対する継続的
または過度の支援」（以下「継続事業」という。）に該
当するのではないか、との意見が出されました。これ
に対し、私は、毎年、受益者の学校が異なり、特定の
地域社会に対する継続的な支援でもないので、制約事
項の継続事業に該当しないという意見を述べてました
が、数人の委員は、継続事業に該当するという見解を
示しています。今回は、「継続的事業ではないと判断
するための材料をご提供いただきたくお願いいたしま
す。」という修正依頼がなされ、これに対し、瀬川さ
んが、
「ナコンパノム県の人口は710,860人であり、タイ王
国・東北部にあります。主な産業は農業しかなく、県
内の都市部以外の学校と住民のほとんどが甕に貯めた
雨水を濾過して飲料水としており、体調を壊す生徒が
常時発生し、健康で持続的な教育を受けることができ
ないので、健康問題解決の一助として、元当クラブの
メンバーの繋がりから2006年より事業を行っていま
す。現地の子供たちの喜びも大きく、総学校数はわか
りませんが、学校選定や現地手配はナコンパノムRC
の協力もあり、2030年ごろまで行っていければと考え
ています。」
という補充説明の説明をなされました。
その結果、地区の承認に至りました。瀬川さん、ご
対応、ありがとうございました。
次々年度以降も、CWPの補助金申請について、地
区財団委員会の中に、継続事業に該当するのではない
か、と考えている人がいるということを踏まえ、申請
書の作成を、工夫していただければと存じます。

� 公共イメージ向上委員会　佐々木博史�委員

公共イメージ向上委員会への出向報告をいたしま
す。多分当クラブからはこの委員会へは初めての出向
だと思います、職業奉仕とかロータリー財団委員会等
はなじみがあると思いますが、当委員会の活動方針は
「ロータリーの認知度・公共イメージの向上、対外的
にインパクトのある奉仕活動を実現することで、各ク

ラブの会員増強を目指す。」です。
電通の支社長がメンバーにおられたのですが、定年
退職のため退会されるということで、メディア関係の
メンバーが必要ということで打電があり引き受けるこ
とになりました。
主な活動は
1 �）ロータリーの対外的発信の促進（SNS・ホーム
ぺージの利用による広報活動の充実、メディアとの
ネットワーク確立等）
2 �）My�ROTARYを活用したロータリー活動、ロー
タリアンの情報共有の促進
3）ロータリー賞の獲得推奨
4 �）公共イメージに関するロータリアンへの啓蒙活動
（危機管理委員会とも連携）
5）ロータリーロゴ等の適切な使用方法に関する啓蒙
になります。
今年度の主な活動は
1 �）公共イメージ向上セミナーの実施（2023年10月 7
日実施）
2 �）地区SNS�での積極的な情報発信、SNS�利用に関
する情報交換のための各クラブ広報担当者とのミー
ティングの開催
3）主要メディアとの懇談会開催（2024年 5月9日実施）
4 �）各クラブにおけるMy�ROTARY登録、ロータ
リー賞獲得の促進
の 4つです。その中でもメイン事業は各クラブの広報
担当者への公共イメージ向上セミナーと大手マスコミ
担当者にロータリーの活動概要を説明するメディア懇
談会があります。まずは、公共イメージ向上セミナー
ですが、　
日時：2023年10月 7 日（土）　13：00～15：00
会場：大阪YMCA国際文化センター 2階ホール
プログラム
　Prologue：「公共イメージ向上の考え方」　
　　委員長　伊藤　芳晃（大阪南）
　Session�1：「SNSによる積極的な発信」
　　副委員長　下出　　一（大阪アーバン）
　Session�2：「メディアの有効利用について」
　　地域メディアでの情報発信　佐々木博史
　Session�3：「ロータリーロゴを正しく使う」　
　　副委員長　大島　規弘（東大阪）
　Session�4：「ロータリー賞とMy�ROTARY」　
　　田　　原至（大阪西）
この 4つのテーマで実施、私はセッション 2のスピー
カとしてケーブルテレビを中心とした広報活動の活用
方法についてレクチャーしました。その他のセッショ
ンではSNSの広報活動や適性なロゴ使用方法、ロータ
リー賞の推進やMy�ROTARY登録の啓蒙の発表が行
われました。セミナー後の地区ポリオのイベントや他
クラブのケーブルテレビの取材が行われ、吹田西の存
在感も高められたのかなと思います。
もう一つ大きなイベントが先々週に行われた「報道
関係者向け活動概要説明会/懇親会」です。私は全体
の司会進行を務めさせていただきました。



Suita West RC

■説明会の部　
【時間】15：30～17：00（15：00受付開始）
【場所】ホテル阪急インターナショナル 4階「月華」
【プログラム】
　開会挨拶
　活動概要説明
　・ロータリーの概要説明
　・�最近の当地区ロータリークラブ活動事例紹介と
今後の予定

　・大阪・関西万博関連事業
　質疑応答、意見交換
■懇親会の部　
【時間】17：30～19：30　
【場所】ケラケラ�ヴィータ（KELLER�KELLER�vita）
　　　 大阪市北区茶屋町10－12　NU茶屋町 8階　
延原ガバナー、宮里パストガバナー、大島ガバナー
エレクトをはじめ、今年度の各クラブの活動概要の報
告や大阪万博に向けた取り組みを報道関係者に説明し
テーブルごとにセッションを行い意見交換、説明会後
は場所を変えて懇親会を行いました。
当日の意見交換の内容はまだ取りまとめ中ですが、
全体的に活動の内容には好感を持たれており、ロータ
リークラブは持てるものの集まりと考えておられてい
るのでロータリークラブを前面に打ち出した取材はで
きないが、奉仕活動の内容は良いものであるので、地
域活動の内容を中心に裏方でロータリークラブが動い
ているという内容のものについては記事として扱える
という声と活動に対する理解をいただけたと思います。

報道関係者リスト
会　社　名 役　　職

日本放送協会 大阪放送局 大阪放送局 副局長
株式会社 毎日放送 報道情報局長

朝日放送テレビ株式会社 報道局長
関西テレビ放送株式会社 報道局長
讀賣テレビ放送株式会社 報道局 報道番組センター長
テレビ大阪株式会社 報道スポーツ局長
株式会社 FM802 802編成部長

株式会社 エフエム大阪 取締役 編成局長
大阪放送株式会社 取締役コンテンツプランニング本部長
朝日新聞社 大阪本社 編集局長
毎日新聞社 大阪本社 編集局長
読売新聞社 大阪本社 執行役員 編集局長

日本経済新聞社 大阪本社 大阪本社編集ユニット ユニット長補佐
産経新聞 大阪本社 編集局次長兼編集長

一般社団法人 共同通信社大阪支社 編集局次長

来年度も引き続き出向となりますが、「ロータリー
の認知度・公共イメージ」の向上に努め会員増強に貢
献できるよう協力していきたと思います。

地区国際・社会奉仕委員会
坂本　一成�副委員長

地区ロータリー財団委員会
清水　良寛�委員

地区職業奉仕委員会
近藤　　亘�委員

地区公共イメージ向上委員会
佐々木博史�委員

第 3回　阿部会長杯ゴルフコンペ　2024.5.15
小野東洋ゴルフ倶楽部にて

堀会員、優勝、ベスグロ、ニアピン、ドラコン総なめ
おめでとうございます！


